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司 会 杉林 会場監督  点 鐘 大谷 会長 

ロータリーの目的／四つのテスト 

ゲスト 

 ◆米山奨学生 バタラチ アマルバヤスガランタ 君 

会長挨拶／報告 

◆米山奨学生 アマラ君に奨学金のお渡し 

…アマラ君より一言 

幹事報告 

◆次週、12／21 の例会は、ご案内の通り『簡易例会』

です。閉会点鐘を早め、その後“懇談会”を開催しま

すので、時間の許す方はご参加ください。参加は自由

です。 

 尚、懇談会ではアルコールを準備しておりますので、

車の運転はご遠慮願います。 

委員会報告 

◆新年夜間例会について…山岡委員長 

＜ ニコニコＢＯＸ 8 件 23,000 円 ＞ 

大谷会長／本日、パートナー同伴夜間例会、楽しみにし

ています。親睦委員会の皆さま、感謝、感謝 

菅野副会長／山岡委員長、親睦委員会のみなさん、本日

の例会、楽しみにしております。 

中川幹事／本日、パートナー同伴夜間例会、よろしくお

願いします。山岡委員長はじめ委員の皆様よろしく

お願いします。 

松原筆頭理事／年末夜間祝して。来年も宜しく！ 

山本（毅）君／大谷執行部の皆様、半年間、ご苦労様で

した。もう半年頑張ってください。山岡親睦委員長、

懇親会楽しみにしています。 

  昨夜の岸田首相の会見は支離滅裂でした。国民には

納税者番号制度まで導入して重い税と負担を課し

ているのに、国民の血税を 300 億円も政党交付金と

して受領していながら、政治資金パーティを開催し

て裏金まで勝手気儘に作っていたのは言語道断で

す。裏金作り疑惑は安倍派だけではないのに、早々

と安倍派 4 閣僚と副大臣 5 人を交代させ、これまで

しがみついていた派閥会長を今になって辞任し、岸

田派の疑惑については口をつぐんだままで、親中派

の林（リン）芳正を官房長官に据えました。信頼回

復のため火の玉となって取り組んでいくと言って 

 

いましたが、もはや政権末期の火ダルマですね。 

田中君／次年度、理事役員が決まりいよいよ準備がス

タートします。今年同様に次年度もよろしくお願い

します。 

中野君／昨日、地区社会奉仕委員会に出席してきまし

た（金沢）大変濃い意見交換が交わされました。 

山岡君／本日の例会よろしくお願いします。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

202３‐2４年度 【ガバナー／原 勉】                          第 3４41回 

高 岡 ロータリークラブ             20２３／12／14 

会長／大谷 嘉一 幹事／中川 潔                        No.2３ 

 

例会日：木曜日 12:30～13:30 創立：１９５１／１１／１５  チャーターナイト：１９５２)／４／１５ 創立順位：No.68 



 

 

高岡ロータリーバンド同好会  

クリスマス演奏会 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

中野さん 旭日双光章 

中沖さん 藍綬褒章 

 おめでとうございます！ 

2023-24 年度 

三役 


